

# Repercusiones del triunfo de Alberto Fernandez y Cristina Fernandez de Kirchner en la región

La victoria de la fórmula del Frente de Todos en primera vuelta con un 48% de los votos – y un 52% en la Provincia de Buenos Aires –, frente a un 40% obtenido por la fórmula Juntos por el Cambio de Mauricio Macri, tuvo un impacto no solo en Argentina sino también en la región. Con una multitud festejando en las calles aledañas al bunker electoral, Alberto Fernandez recordó el cumpleaños de Lula – “injustamente preso” -, y Cristina Kirchner aplaudió el triunfo de Evo Morales en Bolivia.

Aquí compartimos también algunas otras expresiones que tuvo este triunfo del Frente de Todos en la región.



Rafael Correa, desde Ecuador, festejó los resultados de Argentina y Uruguay, y reivindicó la movilización del pueblo chileno: “Jornada histórica para el progresismo: Alberto, Cristina y Axel barren en una vuelta en Argentina. Daniel barre en Uruguay, pero habrá 2da vuelta. Claudia López gana alcaldía Bogotá. Pueblo chileno sigue imparable Pronto volverán ECUADOR y Brasil ¡Hasta la victoria siempre!”

Manuel Zelaya, ex presidente de Honduras compartió también unas palabras: Ganó [@alferdez](#) y [@CFKArgentina](#). Ganó el pueblo de Argentina. Es una derrota a las políticas NEO liberales de MACRI. El capitalismo salvaje otra vez está de luto”.

Piedad Cordoba, desde Colombia, fue contundente: “el triunfo de la candidatura de Alberto Fernández y Cristina Fernández en las elecciones presidenciales argentinas, es una noticia muy importante ya que es otra victoria contra el neoliberalismo en América Latina. Las luchas del Ecuador, las heroicas luchas del pueblo chileno, el triunfo de Evo Morales, el resultado del Uruguay con el Frente Amplio nos demuestra que es posible derrotar las políticas del imperio”.

Son algunas de las tantas pronunciaciones que han tenido funcionarios y referentes de América Latina y del mundo sobre el resultado de este domingo.

Así, en medio de un clima de disputa y resistencias en la región -y también de incertidumbre-, la sociedad argentina rechazó en las urnas al modelo neoliberal, le dijo no al modelo de saqueo, financierización, pobreza y destrucción del entramado productivo y de valor, y reafirmó la derrota electoral del proyecto económico, político y social de Cambiemos. “No es el Frente de NOSOTROS, es el frente de TODOS”, dijo Alberto Fernandez en el cierre de su discurso, y en ese TODOS están contenidos sin duda los países de la región que hoy enfrentan las políticas del neoliberalismo, y los que le están poniendo un final.

